

En Cáceres, siendo las 12:00 del día 21 de noviembre de 2013, y previa convocatoria cursada al efecto, se reúne la Comisión de Calidad del Grado en Estudios Ingleses en sesión ordinaria, a la que asisten los miembros referidos en el Anexo I, con el siguiente orden del día:

1. Aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior
2. Memoria de calidad del título 2012-2013
3. Evaluación del título 2015
4. Asuntos de trámite
5. Ruegos y preguntas

A la sesión también asistió el Director del Departamento de Filología Inglesa, Profesor Oncins, a propuesta de la Coordinadora de esta comisión, Profesora MacArthur, con el fin de hacer partícipe al Departamento de los procesos y elementos implicados en la futura evaluación del GEI, así como para recabar sus aportaciones. El acta de la sesión anterior no se aprobó en primera instancia, y se pospone su aprobación a la siguiente sesión, con el fin de pulir ciertos aspectos de su redacción.

A continuación, toma la palabra la Coordinadora, quien informa de la necesidad de elaborar una memoria de calidad del curso académico 2012-13. El plazo de redacción no debe extenderse más allá de enero, por lo que se pide a los miembros de esta comisión que revisen los modelos de otras memorias de calidad que están a su disposición, de modo que se estudien las posibles aplicaciones de dichos documentos. Así mismo, se debate la necesidad de incluir datos y gráficos en la Memoria de Calidad del GEI, así como la división de tareas para su composición y redacción. De este modo, se les emplaza a la próxima reunión para analizar los progresos en esta primera fase de elaboración del documento.

Seguidamente, se inició un debate en el que tomaron parte todos los asistentes a la reunión y en el que se aportaron ideas sobre los distintos problemas que deben hacerse constar en dicha memoria de calidad, así como las posibles mejoras que pueden ponerse en práctica. Por otro lado, también se analizaron los resultados académicos de los últimos años, como uno de los indicadores de consecución de objetivos de todas las instancias implicadas en la gestión del GEI. Se detectaron tasas de éxito relativamente bajas en las asignaturas 'Lengua Inglesa IV', 'Lengua Inglesa VI' y 'Literatura Inglesa V' y se acuerda recabar datos de los profesores implicados en esas asignaturas para intentar buscar soluciones a los posibles problemas que experimentan los alumnos con estas asignaturas.

A continuación, se debatieron los resultados de la primera promoción del Grado en Estudios Ingleses, que la Coordinadora había resumida en un documento que se había mandado a los miembros de la Comisión el día 17 de diciembre. Sólo 18 de los alumnos habían conseguido terminar sus estudios en los 4 años previstos, aunque no se aprecia un patrón claro que justifique tales resultados. Lo que sí se desprende de los datos es la necesidad de implantar un Plan de Acción Tutorial (PAT) que ofrezca un seguimiento más cercano del progreso de los alumnos, con el objetivo de diagnosticar y atajar las deficiencias que muchos alumnos arrastran en determinadas competencias esenciales. El Director del Departamento, profesor Oncins, se ofrece a coordinar este esfuerzo.

En relación con la citada memoria de calidad, se pasó al tercer punto en el orden del día, la evaluación del título (GEI) que tendrá lugar en 2015. Dada la importancia de esa evaluación a la hora de garantizar la continuidad del Grado, los asistentes a la reunión debatieron largamente acerca de cuán cerca está este Grado de los niveles propuestos, así como de qué medios pueden ponerse para perfeccionar aquellos aspectos susceptibles de mejora. Igualmente, se hizo hincapié en la responsabilidad colegiada de todos los profesores que imparten docencia en el grado a la hora de afrontar dicha evaluación.

Finalizadas las intervenciones respectivas, se acordó seguir con el plan previsto y fijar en la próxima reunión la división de tareas y la organización tanto de la memoria de calidad como de las demás iniciativas para preparar la evaluación del grado.

No habiendo asuntos de trámite, ni ruegos ni preguntas, se levanta la sesión siendo las 13:45 horas del 21 de noviembre de 2013, de todo lo cual, como secretario, doy fe.

El Secretario: Gustavo A. Rodríguez Martín